

Los refugiados se cuelan en selectividad - Mediterráneo - 08/07/2015

491 ESTUDIANTES SE EXAMINAN DESDE AYER

Los refugiados se cuelan en selectividad

M.C.T.
CASTELLÓN

Un comentario sobre un texto de Maruja Torres acerca del drama de los refugiados que se dejan su vida en el Mediterráneo intentando alcanzar las costas europeas y la inoperancia de las cumbres de líderes políticos internacionales titulado *Reunión de pastores, ovejas muertas*, marcó en la jornada de ayer el inicio de la convocatoria extraordinaria de selectividad en Castellón.

Un total de 491 estudiantes estaban inscritos para realizar las pruebas de acceso en la Universitat Jaume I. De ellos, 13 realizaron la prueba en el aula de incidencias. Doce la realizaron en dicho espacio por padecer un

trastorno de déficit de atención, ansiedad, dislexia y problemas motores, mayoritariamente. A ellos se sumó otra estudiante que iba a realizar el examen en el aula normal y debido a una indisposición por problemas gástricos tuvo que hacerla en el aula de incidencias.

En toda la Comunitat 4.227 estudiantes realizarán hasta mañana jueves la selectividad. Los resultados de estas pruebas se publicarán el día 15 de julio y los alumnos podrán revisar sus exámenes en la universidad donde se haya realizado las pruebas los días 17, 18 y 20 de julio. El periodo de preinscripción está abierto para los estudiantes hasta el 13 de julio. ≡